

Mount et Desmarais ont été applaudies et complimentées et Monsieur E. St-Louis a chanté l'abbé Bridaine avec une verve communicative qui a gagné jusqu'au premier ministre. J'ai malheureusement constaté que peu de nos députés français avaient répondu à l'invitation de Lady Laurier et que nos Canadiennes-françaises étaient bien clairsemées. Pourquoi cela ?

Il n'est pas jusqu'aux Anglais qui, ne se plaignent de ne pas voir de Canadiennes aux réunions de cette année. Car nous sommes très appréciées ici, savez-vous, soit dit sans fauité.

Madame Brodeur a donné à la présidence de la chambre un charmant lunch de jeunes filles en l'honneur de ses hôtes, Mesdemoiselles Doutre, Bickerdike et Melvin Jones. Parmi les Canadiennes présentes, j'ai à citer : Mesdemoiselles Désaulniers, Coutu, Desmarais, Fitzpatrick.

Le lendemain Madame Melvin Jones, femme du sénateur Jones, offrait à son tour un lunch somptueux à la présidence du Sénat, veuve de son aimable hôtesse Madame Power qui n'est pas encore venue à Ottawa. Mademoiselle Melvin Jones faisait les honneurs de la présidence avec sa mère. Remarqué : Lady Laurier, Madame Brodeur, Mesdemoiselles Doutre, Bickerdike, Tarte, Chapleau.

Mardi soir, Sir Wilfrid Laurier et Lady Laurier ont donné un grand dîner en l'honneur de Lord Dundonald. Parmi les noms des personnes présentes je citerai : Sir Elzéar et Lady Taschereau, Hon. M. et Madame Carroll, Juge et Madame Girouard, Madame Joseph Pope.

J'énumère, pour mémoire seulement, quatre autres réceptions : celles de Lady Borden, de Lady Mulock, de Madame Mills et de Madame Blair.

Comprenez-vous maintenant pourquoi je ne puis pas encore vous envoyer des impressions sérieuses.

Je vous griffonne ces quelques lignes à la hâte, dans un petit coin de la Bibliothèque d'où j'assiste à une scène délicieuse. Trois dames déléguées de la W. C. T. A. qui sont venues ici faire de la propagande contre l'abus de la cigarette et qui tiennent cour plénière, sont en train d'essayer de convertir le brave père Morin, député de Dorchester, à leurs doctrines prohibitives. En bon Canayen, le bonhomme résiste et en tient bon pour le tabac.

Dans ma prochaine lettre je vous donnerai le résultat de ces louables efforts.

YVETTE FRONDEUSE.

✽ OUTRE-MER ✽

M. L. J. RIVET prépare un pèlerinage à Rome, Lourdes et Paray-Le-Monial à l'occasion du jubilé Pontifical de sa Sainteté Léon XIII. Nous ne saurions trop encourager ces voyages qui offrent tant d'avantages intellectuels aux pèlerins. Les nombreuses excursions déjà entreprises par M. Rivet et les succès qui les ont toujours couronnées sont une garantie sûre de sa compétence et de son zèle. Voilà encore une excellente occasion pour une personne qui ne saurait voyager seule de faire un bout du tour du monde en causant agréablement ; les dames surtout sont assurées, non seulement de tout le confort possible, mais de pouvoir visiter les plus belles villes de l'Europe en la bonne compagnie de voyageuses de leur sexe. Et puis, quiconque connaît les ennuis d'avoir à chercher et à faire enregistrer ses bagages, à prendre des billets de passage, à tracer son itinéraire, à choisir un hôtel dans des endroits que l'on ne connaît pas, bénira M. Rivet de le débarrasser de ces multiples embarras et de ne lui laisser que la partie la plus agréable du voyage : tout voir et tout entendre !

L'itinéraire du voyage Rivet est considérable. Séjour de plusieurs jours à Londres, puis départ pour Paris, avec une longue visite, sur le parcours, à Rouen. Nous reproduisons ici, dans cette gravure d'une



Paris, Bordeaux Toulouse, Marseilles, Nice, Gènes, Pise, Rome, la sainte, Florence la belle, la ville des Fleurs, et le centre intellectuel de l'Italie. Après Florence, Venise, Milan, Lucerne toute la Suisse enfin, ses lacs et ses glaciers

éternels, Lourdes, Paray-le-Monial, etc.



Et l'on revient le cœur et la tête meublés pour toute une vie. Quels sacrifices ne s'imposeraient-

on pas pour réaliser une aussi brillante perspective !

Le départ de Montréal aura lieu le 20 juin. La durée entière sera de 70 jours avec l'option, de demeurer en Europe plus longtemps, si on le désire, puisque le billet de retour est bon pour un an. Pour plus de détails, s'adresser à M. L. J. Rivet, 140, rue Saint Denis Montreal

Témoignage d'estime et d'appréciation

Mademoiselle Milhau a terminé l'intéressant cours de littérature qu'elle donnait au Royal Victoria College. Pour lui témoigner leur reconnaissance aussi bien que désireuses de donner au distingué professeur une preuve de leur haute appréciation, les personnes qui ont assisté à ses leçons lui ont présenté à l'issue de la conférence, une grande corbeille de roses mugnets. Mme Dandurand, au nom des femmes et des jeunes filles canadiennes-françaises, remercia Melle Milhau des enseignements qu'elle leur avait donnés. De plus, elle manifesta le désir d'exprimer au principal de l'Université McGill, M. Peterson, par l'entremise de Melle Milhau, leur reconnaissance pour son aimable hospitalité.

Remarqué parmi l'assistance : Mmes U. Lafontaine, A. A. Thiбаudeau, L. Rodier, R. Dandurand, J. Laberge, R. Archer, P. Wiallard, Morin, Henri Masson. Melles A. LeSage, J. Lacoste, Barry, A. Loranger, G. Roy, M. Mignault, Boyer, Georgette Roy Amos, T. Fortin, Garneau, Levin, Marceau,